

あひさきだより

文責 園長 有好恵子 令和5年8月2日発行

毎日、暑い日が続きます。日本だけのことではありません。ヨーロッパ南部の記録的な熱波で各地が40℃を越え、ギリシャのアテネ近くでは山火事が起き、今も火の勢いを増しています。すでに東京ドーム750個分近い約35平方キロメートルが焼失したそうです。もはや『地球温暖化の時代は終わり、地球沸騰の時代の到来』と国連が警告しました。7月の異常気象は気候変動の厳しい現象であり、未来の予兆だといわれています。温室効果ガス削減の必要性はかつてないほど緊急性を増しています。今、私たちに何ができるのか、真剣に考えなければならない時が来ています。さて、みなさんは CO2 削減のために何をしていますか。



年長児デイキャンプがありました! 昨年より「お泊り会」 改め「デイキャンプ」としました。朝から、旭山動物園へ行き、帰って来たらクッキング! 食材を切ったら薪ストーブで数十人分のカレーを作って、招待した1年生と一緒に食べる。そして洗って片付ける。1年生と遊んで夜は一緒に花火を見る…というハードなスケジュールです。

1年生は初め恥ずかしそうな表情を見せていまし たが、すぐに本領を発揮し遊具で遊び始めました。 そして、部屋に全員集合すると、再会が嬉しくてたま らないのか、変顔をした人を見てはゲラゲラ笑い、変 な声を出した人を見てはひっくり返って笑い、話が全 然前に進みません。でも、さすが1年生と思わせる場 面も多々ありました。1年生12名でしそジュースを 作ろうということになり、「しそを収穫する人?」と 聞くと4人が手を挙げ、「しそを煮てシロップを作る 人?」と言うと4人が手を挙げ、「みんなに注いであ げる人?」と言うと4人が手を挙げ、びっくりするく らい、すんなりと役割分担が出来たのです。「えっ!」 と、その成長に驚きました。1年生も年長もみんな 本当に嬉しそうで飛び切りの笑顔でした。小さい時か ら一緒に暮らしてきたことで、かけがえのない仲間に なっていたのだと実感しました。そして、みんなおひ





さまが大好きで保育園という場で人と人が繋がっていく、そんな醍醐味を感じました。

年長さんは、朝から夜までよく頑張りました。大勢の友達や大人たちと力を合わせ、普段は体験 出来ない活動を一生懸命にやり遂げました。頭と心とフル回転!たくさんの経験を重ねて成長発達 を感じる一日でした。

8月の予定

8日(火)年長登山

20日(日)保護者職員登山

25日(金)年中いも掘り

29日(火)避難訓練

下旬 二計測

9月の予定

5日(火) 年中登山

8日(金)9日(土)職員研修日11日(月)~いちょう個人懇談

13日(水) 年少園外保育

25日(月)~もみじ個人懇談

30日(土) パパ会

参観日 20日 (水) いちょう 21日 (木) もみじ 22日 (金) やまぼうし

おしらせ

O玄関フェンスの鍵について 何度も変更になって申し訳ありません。保護者の皆さまには片手で簡単に開閉できるもので、子どもたちには難しくて開けられないものを、ということで、いろいろ試して研究し、先月31日から新しいものを取り付けました。職員にとっては今まで以上の安心感がある鍵ですが、閉め忘れがあると反って危険になってしまいます。お手数をおかけしますが通るたびに施錠をお願いします。

○女の子の下着 (キャミソール) について 暑いので園では、毎日のように水遊びをしています。 見た目は可愛らしいキャミソールですが、肩ひもがずれて、おっぱいが見えてしまう子が少なから ずいます。キャミソールはお家で着用し、園ではタンクトップ型の下着を着せていただきたいと思 います。置いてある下着も同様にお願いします。

9月8日・9日は職員研修日です!! 年度初めよりお知らせしていましたが、この両日ともお休みにご協力くださいますようお願いいたします。

〇父母会行事の報告 ~園より~ 7月9日父母会主催の懇親会がありました!役員さんが肉 や野菜の調達・会場の設営をしてくださり、園児・保護者・家族・職員総勢 78 名で和気あいあい と美味しいお肉を食べながら親睦を深めました。職員は父母会から招待を受けましたことをこの場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。

安 来 で で で の で の で の に の に の に の に の に の の に 。 に 。 。 に 。 。 。 。 。 。 。

